
 ACTA DEL CONSEJO DE LA ESCUELA DE MATEMÁTICA 
REALIZADO EL DIA  13.11.2007    HORA 1:30  p.m. 

 
 
Asistentes: 
Director     Francisco Tovar 
 
Jefe de Departamento   Mariela Castillo 
 
Representantes Profesorales Ramón Bruzual, Laura Galindo, Elio Méndez y Gabriel 

Padilla 
 
Representante Estudiantil No asistió 

 
1. Consideración del Orden del Día.  
2. Consideración de la Minuta Complementaria. Aprobada  
3. Lectura y Consideración del Acta de fecha:  30.10.2007 
4. Informes traerlos por escrito.  
 

4.1. Informe del Director.  
 Este  viernes 16.11.2007 serán las elecciones estudiantiles, se elegirán los representantes 

del cogobierno de los Consejos de Escuelas y de Facultad. 
 Se presentó en la reunión de Directores, las nuevas políticas para el ingreso del personal 

docente. Los Directores, Coordinadores y el Decano  expresaron sus opiniones y respaldo a 
esta nueva política. 

 Se realizó un Consejo de Facultad extraordinario el viernes 9, donde se relataron los hechos 
de violencia ocurridos el jueves 8 del presente  mes. El Consejo de Facultad emitirá un 
comunicado en prensa, el cual aprobado por mayoría. 

 El Consejo Universitario pidió flexibilización de las evaluaciones durante este período de 
manifestaciones. 

 El Consejo de Facultad propondrá al Consejo Universitario que solicite un derecho de 
réplica en cadena nacional por las declaraciones del Ministro Pedro Carreño. 

 El Consejo Universitario abrirá un expediente  al estudiante Palma González por supuesta 
implicación en la quema del autobús el día jueves 8 del presente mes. 

 Se les enviará un comunicado a todos los estudiantes desde el Consejo de Facultad por el 
lenguaje agresivo y lleno de improperios usado en una pancarta del Centro de Estudiantes 
de Matemáticas. 

 Apareció en el periódico Últimas Noticias del día 11 del presente mes, una nueva 
información sobre el pago de:   

 Aguinaldo: dos meses en noviembre y un mes en diciembre. 
 Pago de deuda 2006 – 2007, primer semestre 2008. 

 Ayer el Consejo de Facultad se aprobó el informe del Centro de Geometría, con una buena 
recomendación de la Coordinación Académica. 
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4.2. Informe del Jefe del Departamento.  

La Prof. Mariela Castillo informó que: 
• Se les participó a los profesores que debido a los sucesos violentos en la UCV, debían ser 

flexibles con los estudiantes en las evaluaciones. 
• La Prof. Cristina Balderrama posee las llaves del cubículo que ocupaba el Prof. Wilfredo 

Urbina, se enviará una notificación al Prof. Urbina para que nos permita recoger sus 
pertenencias en cajas. 

• Se realizó una reprogramación en los cubículos. 
 

 
4.3. Informe de las Comisiones. 

El Prof. Ramón Bruzual, expuso su inquietud acerca de la Comisión de Investigación quienes 
no se han reunido y esto retrasa los trámites, en especial lo concerniente a los programas de 
concursos. 
 

4.4. Informe de la Delegación Profesoral.  No hubo 
4.5. Informe de la  Delegación Estudiantil.  No asistió 

 
5. Sucesos violentos ocurridos el día miércoles 7 del presente mes en la UCV. 

El día miércoles 7 se presentaron hechos violentos en la Escuela de Trabajo Social. Luego el día 
viernes 9, quemaron el Centro de Estudiantes de la Escuela de Derecho. 
El Consejo de Escuela en respuesta a estos hechos, rechaza unánimemente la violencia de 
cualquiera de los grupos involucrados y la entrada de grupos armados a la UCV, quienes dañaron 
las instalaciones de nuestro Patrimonio. 
El Prof. Gabriel Padilla fue designado para escribir un comunicado en nombre de los Consejeros, 
que exprese la opinión  del rechazo a estos hechos y será enviado a todos los usuarios de la 
Escuela de Matemática. 

 
6. Comunicación de la Prof. Mariela Castillo, entregando la programación docente que se esta 

ejecutando en el semestre II-2007- 
El Consejo de Escuela aprueba la Programación Docente del semestre II-2007 incluyendo la de 
Postgrado. 
 

7. Creación de dos cargos docentes de Instructor a dedicación exclusiva y convencional (8) horas. 
El Consejo de Escuela designó a las Profesoras Mariela Castillo, Laura Galindo y Marisela 
Domínguez para considerar cuales serán los docentes que ocuparán estas partidas 
presupuestarias. 
 

8. Comunicación de la Prof. Jennyfer Combariza quien renuncia al cargo de Instructor a dedicación 
exclusiva, a partir del 31.10.2007. 
El Consejo de Escuela decidió que se debe enviar una carta al Consejo de la Facultad explicando 
el proceso cronológico acerca del caso de la Prof. Combariza y la propuesta que el Consejo de 
Facultad acepte la renuncia, pero no el contenido de la misma. 
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9. Comunicación de la Prof. Marisela Domínguez solicitando permiso para ausentarse los días 6 , 7 

y 10 de diciembre del presente año, por motivos personales. 
El Consejo de Escuela avala el permiso de la Prof. Marisela Domínguez. 
 

10. Comunicación de la Prof. Glaysar Castro,  solicitando permiso para ausentarse desde el 27 de 
noviembre al 14 de diciembre de este año, por razones personales.  
El Consejo de Escuela decidió que se le enviará una carta a la Prof. Castro, solicitándole el aval 
del Comité del Postgrado de Modelos Aleatorios y que informe quién será el Coordinador 
encargado en su ausencia. 

 
11. Comunicación del Br. Julián Rojas, Auxiliar Docente I, quien solicita permiso para asistir como 

ponente a la LVII Convención Anual de AsoVAC a realizarse en San Cristóbal, del 18 al 23 de 
noviembre del presente año. 
Aprobado 
 

12. Comunicación deL Br. Juan R. Sánchez C.I. 15.153.693 quien solicita autorización para inscribir 
extemporáneamente la asignatura Deportes II, en el semestre II-2007. 
 Aprobado   
                               

 
  

MINUTA COMPLEMENTARIA A REALIZARSE EL DIA  13.11.2007 
 
 
1. Comunicación de la Prof. Marisela Domínguez, quien solicita le tramiten su jubilación a partir 

del 15 de noviembre de 2007. 
El Consejo avala la solicitud de la Prof. Domínguez, una vez entregado la relación de cargos y 
tiempo de servicios y el dictamen jurídico, correspondiente al año 2007, se procederá a la 
tramitación de la solicitud 
 
 

2. Presentación  del  Proyecto  de Trabajo  Especial de  Grado  y  proposición  de   Jurado  que  
evaluará  el  Trabajo  Especial de Grado del Br. Rafael Miguel Prieto C.I. 16.097.378. Titulo del 
Trabajo “Convergencia de Cadenas de Harkov en Espacios de Estados Generales” 

 
   Principales      Suplente 
   Prof. Luis Rodríguez (Tutor- UC) 
   Prof. Ricardo Ríos  (Tutor Administrativo)   Prof. María M. Olivares 
   Prof. José R. León     Prof. Glaysar Castro    
   Prof. Mairene Colina     Prof. Daniel Barráez 

 
Aprobado 
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